



Freiburg, 17. Oktober 2022

Freiburger Master Parodontologie & Implantattherapie

Guten Tag,

wir freuen uns über Ihr Interesse an unserem Studiengang „Master Parodontologie & Implantattherapie“. Mit diesem Studiengang können Sie berufsbegeleitend in drei Jahren den international anerkannten akademischen Titel „Master of Science“ (M.Sc.) erwerben.

Dieses Studienmodell ist bislang einzigartig:

- Sie studieren in einer Kombination aus betreuten Online- und Präsenzphasen; die Theorie wird online vermittelt, die Präsenzen konzentrieren sich auf praktische Übungen.
- Im Rahmen der Präsenzphasen wird das Üben der praktisch-operativen Fertigkeiten ausgiebig praktiziert.
- Mittels einer – einfach zu bedienenden – Lernplattform, die rund um die Uhr zur Verfügung steht, können Sie sich ganz flexibel Ihre Lernzeiten einrichten. Für den Studiengang benötigen Sie nur einen Internet-Browser, den Adobe Reader sowie ein Headset.
- Das Lehrmaterial wurde für den Studiengang mit renommierten Referenten in ihrem Fach erarbeitet und aufeinander abgestimmt. Die multimediale Aufbereitung (Patientenfälle, OP-Filme, vertonte Präsentationen) garantiert ein abwechslungsreiches Lernen.
- Sie werden von geschulten Teletutoren begleitet, die selbst Spezialisten für Parodontologie sind, sowie von unserem Team, das jederzeit für Sie da ist. Durch die kleinen Gruppen – maximal 20 Teilnehmer pro Jahrgang – können wir eine optimale und individuelle Betreuung gewährleisten.

Freiburger Master Parodontologie & Implantattherapie

- Der kollegiale Austausch ist trotz „Online-Studium“ intensiv: vierzehntägig treffen Sie sich montagabends mit Ihren Kommilitonen, Teletutoren und regelmäßig auch Referenten im „Virtuellen Klassenzimmer“, um Fälle vorzustellen und zu diskutieren.
- Pro Jahr finden drei Präsenzveranstaltungen, vorwiegend am Wochenende statt; dies bedeutet für Sie wenig Praxisausfall und geringe Reisekosten. In Hands-On-Kursen üben Sie parodontal-chirurgische und implantologische Eingriffe am Humanpräparat und am Tiermodell, bevor Sie das Gelernte unter Supervision der Referenten am Patienten umsetzen.

Die laufenden Jahrgänge und die Absolventen sind und waren von dieser Form des Studierens begeistert.

Studienbeginn ist jährlich zum Wintersemester, im Jahr 2022 am Wochenende 21.–23. Oktober. Die Kosten belaufen sich auf 29.000 Euro (Zahlung in halbjährlichen oder jährlichen Raten möglich). Absolventen eines Parodontologie- oder Implantologie-Curriculums erhalten eine Ermäßigung in Höhe von 5.000 Euro.

Seit kurzem ist es zudem möglich, ausgewählte Module des Studiengangs einzeln zu buchen. Die Module stammen aus den Bereichen Prophylaxe und Behandlungskonzept, Chirurgische PA-Therapie, Ästhetik und Funktion und Implantologie. Sie können flexibel einzelne oder auch mehrere Module buchen und sind dabei an keinen strengen Ablaufplan gebunden. Und falls Sie sich doch noch entscheiden sollten, den gesamten Master zu studieren, lassen sich die bereits absolvierten Module problemlos anrechnen.

Für weitere Informationen besuchen Sie doch auch einmal unsere Website www.masterparo.de. Wir beantworten gerne weitere Fragen, per E-Mail, telefonisch oder auch hier vor Ort in einem persönlichen Gespräch. Auch die Studiengangsleiterin, Frau Prof. Ratka-Krüger, steht gerne für ein Gespräch zu Verfügung; bitte melden Sie Ihren Gesprächswunsch unter (0761) 270-47280 an, damit sie sich ausreichend Zeit für Sie nehmen kann. Gerne stellen wir auch Kontakt zu einem Studiengangsteilnehmer her oder laden Sie als Gast in unser Virtuelles Klassenzimmer ein, damit Sie einen Eindruck vom Studiengang bekommen.

Wir freuen uns darauf, wieder von Ihnen zu hören.

Mit freundlichen Grüßen

Rebekka Balsam